

124	UTBM service communication	L'Est Républicain	5 avril 2013
		Belfort	journée nationale des réservistes

## Société Les réservistes de la gendarmerie et les étudiants

# Une « force humaine »



■ Le stand des réservistes au CFA.

Photo Xavier GORAU

LORS DE LA JOURNÉE NATIONALE des réservistes de la gendarmerie, ceux de Belfort sont allés hier à la rencontre des jeunes.

« Nous avons trois cibles », nous expliquait le commandant chef d'escadron Alain Richard, « l'UTBM de Belfort et Sevenans, l'IUT et le CFA ». Et ce n'était pas anodin. « Notre but est d'intéresser et de recruter des futurs ingénieurs, des artisans, des ouvriers, des secouristes, etc. Des professions représentatives de la population pour que les pouvoirs publics continuent à nous faire confiance ».

Quelle sera la mission de ces

jeunes intéressés par l'activité de réserviste ? « Il s'agit de constituer une réserve pour suppléer les forces actives en cas d'événements comme la période estivale, les Eurockéennes durant lesquelles 50 réservistes œuvrent sur place, le triathlon, la protection des commerces en fin d'année, des inondations ou des contrôles routiers », continue le capitaine Gondron. « Ils viennent en soutien, mais ne peuvent en aucun cas verbaliser ou interpellier ».

Hier donc, des dossiers ont été remplis sur les quatre sites. « Sur 10 ans », explique encore le commandant Ri-

chard, « nous pouvons compter sur 85 réservistes, c'est la moitié des effectifs du groupement de Belfort ».

Il faut rappeler que ces personnes, recrutées entre 17 et 30 ans pour un contrat de cinq ans, le casier judiciaire vierge et une bonne santé affichée, suivent ensuite une préparation militaire et interviennent sur les événements tout en poursuivant une carrière professionnelle. Un contrat est signé dans ce sens avec l'employeur. Comme dirait le commandant Richard : « Réserviste, c'est une force assurément humaine ou une vie doublement active ».

**E.B.**